

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Pendekatan Penelitian

Pendekatan penelitian yang diterapkan di dalam penelitian ini yaitu kualitatif. Pendekatan kualitatif digunakan untuk menganalisis fenomena yang terjadi kepada subjek yang ada di dalam penelitian dengan cara menggambarkan dengan bahasa. Penelitian yang menggunakan pendekatan kualitatif dilakukan untuk menjelaskan dan menganalisis secara rinci tentang suatu kejadian atau fenomena baik yang dialami suatu individu maupun kelompok yang berhubungan dengan sikap, persepsi, keyakinan, maupun dinamika sosial.

B. Tipe Penelitian

Tipe yang digunakan dalam penelitian ini yaitu interpretatif. Tipe ini dipakai untuk memperoleh makna terhadap sesuatu yang diteliti secara mendalam dan luas. Selain itu tipe interpretatif juga memandang bahwa kebenaran dan kenyataan hidup tidak terbatas pada satu sudut pandang, melainkan memiliki banyak dimensi sehingga dapat dieksplorasi dari beberapa sudut pandang.


C. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang digunakan di dalam penelitian ini yaitu observasi. Teknik pengumpulan data secara observasi bertujuan untuk memperoleh data dan informasi yang diperlukan di dalam sebuah penelitian.

D. Unit Analisis


1. Scene Hubungan Percintaan

Tabel 2. 1 Unit analisis scene hubungan percintaan

No	Scene
1	 <p>Gambar 2. 1 Pertengkaran antara Aurora dan Jem.</p>

2. Scene Hubungan Persahabatan

Tabel 2. 2 Unit analisis scene hubungan persahabatan

No	Scene
1	 <p>[musik instrumental pilu mengalun]</p> <p>Gambar 2. 2 Honey dan Kit memberikan dukungan dan berempati terhadap masalah yang dialami Aurora dengan Jem.</p>



Gambar 2. 3

Aurora melakukan makan malam bersama dengan Honey dan Kit.



Gambar 2. 4

Honey dan Kit telah menyewakan studio untuk Aurora sebagai bentuk dukungannya terhadap mimpi Aurora menjadi seorang seniman.

3. Scene Hubungan Keluarga

Tabel 2. 3 Unit analisis scene hubungan keluarga

No	Scene
----	-------

1



Gambar 2. 5

Angkasa dan Awan meminta penjelasan karena selama dua bulan Aurora tidak memberi kabar kepada keluarganya.

2



Gambar 2. 6

Ungkapan hati Aurora kepada Angkasa dan Awan terhadap sikap mereka yang selalu ikut campur dan mengintimidasinya.

3



Gambar 2. 7

Angkasa merenungi masalah yang telah terjadi antara dirinya dengan Aurora.

4



Gambar 2. 8

Pertemuan antara Aurora dengan kedua saudaranya setelah terjadi konflik di antara mereka.

5	 <p data-bbox="863 701 1023 734">Gambar 2. 9</p> <p data-bbox="563 763 1326 853">Pertemuan antara Aurora dengan kedua saudaranya setelah terjadi konflik di antara mereka.</p>
6	 <p data-bbox="855 1346 1031 1379">Gambar 2. 10</p> <p data-bbox="651 1408 1238 1442">Perpisahan Aurora dengan kedua saudaranya.</p>

4. Scene Pertemuan Keluarga dan Sahabat

Tabel 2. 4 Unit analisis scene pertemuan keluarga dan sahabat

No	Scene
----	-------

1



Gambar 2. 11

Pertemuan Angkasa dan Awan dengan Honey setelah terjadi konflik dengan Aurora.

